

みんなのページ No.11 三中校区の 各種 イベント



第三中学校
3月13日新型コロナウイルスの影響で開催自体が危ぶまれるなか、感染防止に配慮し、参加者を限定した卒業式を開催しました。卒業生の合唱もマスク着用で、本校伝統の歌声を心配しましたが、マスク越しにも164名の素晴らしい歌声が体育館に響き渡り、感動的な卒業式となりました。大きな夢や目標を持ち、それぞれの進路での大きな飛躍を願っています。
第三中学校長

門真神社稲荷祭
3月15日神社恒例の稲荷祭が催されました。毎年、願い事が書かれたたくさんの護摩木が焚かれます。今年「新型コロナウイルス退散」の文字もあったとか。



門真小学校
3月18日、90名の卒業生が、無限の可能性が広がる新たなステージへと巣立ちました。門真小学校で学んだこと、つけた力に誇りと自信を持って、未来を切り拓いていくことを願っています。
門真小学校長



速見小学校
卒業証書を授与する際に、一人ひとりが将来の夢や目標を宣言しました。休校で十分な練習が出来なかったことを感じさせない立派な卒業生96名でした。「旅立ちの日に」を歌い拍手に包まれ本校を卒業していきました。
速見小学校長

Map showing the location of the office (事務所) in Monma City. Landmarks include: パレット(お花)さん, ル・ポワール古川橋, レジデンスマリコ, 幸陽ビル, アンソレイエ古川橋, ハイブリッジ門真, 山田屋さん, 漁師村さん, プレミールコート, 第2東口ハイツ. Address: 住所: 門真市末広町36-10, 電話・FAX: 06-4397-7457

※新型コロナウイルスの緊急事態宣言を受けて、平日の午前中開設していましたが、事務所を一時閉鎖しています。ご理解の程お願い致します。

◆ 編集後記 ◆

新型コロナウイルスの影響で東京五輪は歴史上初の延期となり、世界中で都市封鎖・外出禁止が発令され経済にも深刻な打撃を与えています。可もなく不可もなくありふれた日常生活がどんな記念日よりも幸せなことか。見えない脅威との対峙が続く毎日、弱さを自覚しつつ踏ん張りたい。感染の広がりが一日も早く終息しますように!
広報部会一同

第13号 れんこん



れんこん

第13号

発行
令和2年5月

深めよう 地域のつながり 育もう ふれあいのまち!



長谷川 忠秋 新理事長

第三中学校区地域会議も、設立以来4年4ヶ月が経ちました。新任の各部会長と共に、部会間の連絡や意見交換等を密にし、「安全安心で潤いのあるまち、高齢者を見守り支え合う、子どもの夢が描けるまち」という目標に向かって、今までの実績を踏まえ様々な事業を進めたいと考えています。現在、非常に厳しい状況の中ではありますが、地域の皆様と共に課題を抽出し、地域の繋がりを大切にした活動を行ってまいります。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



環境・まちづくり部会

門真市地域政策課 電話 06(6902)5612 E-mail:koumin@city.kadoma.osaka.jp

新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、必要最低限の人数での開催となった令和元年度定時総会では、次の議案等が可決・承認されました。

(単位：円)

	部 会	内 容	予算・決算額	
事業計画及び予算 令和2年度	収入の部	—	市補助金（門真市地域会議活動補助金）	4,311,340
		—	地域会議運営事業	1,960,000
		全体事業	地域防災マップ作成事業等	924,420
		広報部会	コミュニティ紙発行事業	525,600
		防災・安全安心部会	防犯・防災グッズ配付及び防災施設見学・研修事業等	263,600
	支出の部	子育て・教育部会	子育てサロン実施及び人形劇実演事業等	201,000
		環境・まちづくり部会	環境美化及び古川巡視活動事業等	246,000
		健康・福祉部会	健康体操実施及び健康・福祉講座実施事業	95,720
	いきいき部会	まちあるき実施及び陶芸教室実施事業等	95,000	
		計	4,311,340	
事業報告及び決算 令和元年度	収入の部	—	市補助金（門真市地域会議活動補助金）	4,868,000
		—	貯金利息	16
			計	4,868,016
		—	地域会議運営事業	1,713,018
		全体事業	地域会議研修会実施事業等	334,491
		広報部会	コミュニティ紙発行事業	342,819
		防災・安全安心部会	防犯・防災グッズ配付及び防災施設見学・研修事業	250,584
	支出の部	子育て・教育部会	子育てサロン実施及び人形劇実演事業等	259,361
		環境・まちづくり部会	環境美化及び古川巡視活動事業	231,776
		健康・福祉部会	健康・福祉に関する講座実施及び健康体操実施事業	146,204
		いきいき部会	陶芸教室実施及びイベント等実施事業	109,051
		計	3,387,304	

(収入合計) 4,868,016 円 - (支出合計) 3,387,304 円 = (差引残高・市への返還額) 1,480,712 円



思いやりをもって行動しよう!

「緊急事態宣言」を受けて不要不急の
外出自粛が求められています!



新型コロナウイルスに打ち勝つために私たちが出来ることは!
 ○(密閉・密集・密接)の三密を避け、不要不急の外出は自粛しよう!
 ○石鹸による手洗い、アルコール消毒、うがいの励行!
 ○バランスの良い食事を心がけ、免疫力を高めよう!
 ※新型コロナウイルス感染が国内で報告されてから早や4ヶ月余り、
 ここでもう一度危機意識を高めましょう!

各部会からの活動報告

スティールパン演奏会

12月1日市立公民館でスティールパン演奏会を開催しました。

スティールパンを使ったカリブの音楽は迫力満点!体が揺れるほどノリノリで、楽器の体験などもあり、参加者の皆さんは大満足の様子でした。



子育て・教育部会



防災・安全安心部会

わんわんパトロール

三中地域でいよいよ「わんわんパトロール」が始まりました。ワンちゃんとの毎日のお散歩が、子ども達の見守り活動に! 狂犬病予防注射済票のあるワンちゃんが対象です。

可愛いトートバッグとスイングボーンでお散歩を。

(写真は元町ダルポちゃん、女の子です。)



門真れんこん料理教室

1月18日市立公民館で門真れんこん料理教室を開催しました。

小学生から高齢の方々30名が「門真れんこん」の歴史を学び、高級食材となった「門真れんこん」のサラダやいろいろを調理し、和やかで楽しい時間を過ごしました。



いきいき部会

健康・福祉部会



健康体操教室

1月26日に市立公民館で、2月16日にはエコパークで、わかば整骨院山崎先生の指導のもと健康体操教室を開催しました。

広い場所で部屋いっぱい歩いたり歌ったりと楽しいひと時を過ごしました。今後も継続していきますので、是非ご参加下さい。